
 

 

 

◆第 3367 回例会 5 月 7 日 会長の時間 

みなさま 5 月連休明けお久しぶりです。今日は雨模様ですが、連休中

は見事な晴天で、少し暑い日もありましたが、気持ちのいい連休でした。

みなさまお疲れのところ、例会にお集まりいただきありがとうございます。 

吉田家も連休中は、1 歳 4 か月のちいさなかわいい台風の目が 1 週

間留まっており、普段大人ばかりで静かな生活でしたが、一変賑やかな 

日々でした。全てが孫中心。3 日からは婿も合流し、毎晩家で飲んでました。4 日は東

和町泣き相撲参戦！結果は、土俵入り前から既に大泣きで、取り組みは大負け。神

奈川県金城部屋からの参戦でした。鳴き声が大きいのは丈夫な事と、喜びました。健

康ですくすく成長してほしいですね。なんと全国から 2 日間で 621 名の参加。すばらし

い行事です。娘も 1 歳で参加してたので、やはり出たかったんだな〜と。6 日朝には静か

にちいさな台風の目は神奈川に帰って行き、また大人だけの静かな日々が・・・。次はい

つ来るかな？と成長も楽しみでもあります。 

 さて今日は月初め理事会の日 皆様に報告します。私の年度も 5 月、6 月を残すの

みとなりました。5 月は種々プログラムが多くなります。来週 14 日は夕食付夜例会でク

ラブフォーラム月間テーマ『水と衛生』について、私の担当となりました。16 日は平塚 RC

へ 8 名で訪問し友好を温めて参ります。21 日は花巻 RC 奨学生奨学金贈呈式 佐

藤良介委員長の担当です。1 年生も花巻北高校より推薦され承認されました。22 日

は市内３RC 親睦コンペ１組参加します。ぬくまるフードパントリーは先月第 49 回を

72 世帯のご利用で実施しました。またロータリー財団補助金報告を 5 月には提出した

いと思います。6/1 は地区研修協議会盛岡です。ここで次年度の方針が出され、方向

性が佐藤剛次年度ガバナーより示されます。6/4〜5 日は菊の会さんは函館へ親睦小

旅行が予定されております。 

また藤村年度に向け予算やプログラムを検討して参ります。昨今の円安や経費の増

加により、運営が難しくなってきているのと、会員数に比較し小委員会が多いので集約

して運営の効率化を RI の規定に則しながら、例会回数も含め定款・細則の見直しを

理事会で承認されましたので、年度内にクラブ総会において皆様にお諮りいたします。

年会費を上げないで運営していく方向ですのでご理解の程よろしくお願いいたします。そ

のほか 70 周年に向けた概要や 6 月の青少年交換短期受入の概要について佐々木

委員長より説明がありました。ニコニコボックスは 4 月 9 万強、4 月迄で実質 96 万強

です。引き続きよろしくお願いいたします。 

５月末より６月中旬までの例会はクラブ協議会・総会が続きます。大委員長様・委

員長様より事業報告をいただきますのでご準備をお願いします。そして６月 18 日最終

例会引継会となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 14日 第 3368回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間  

5.会員卓話 3 月月間テーマ 

 「水と衛星月間」に因み 

 担当:会長 吉田和洋君 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 
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幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★5/7 のメニュー★★ 

■今後の予定 

5/16（木）平塚 RC 例会出席（8 名出席） 

5/21（火）花巻 RC 奨学金交付式 

        担当:佐藤良介君 

5/22（水）3RC 親睦ゴルフ大会 

      （盛岡南ゴルフクラブ、懇親会:風の季） 

5/23（木）ぬくまるフードパントリー 

5/28（火）クラブ協議会 年間事業報告  

6/1（土）地区研修協議会 

（メトロポリタンニューウィング） 

■幹事報告 

・国際ロータリーレート 5 月 1 ドル＝157 円 

〔ガバナー事務所〕 

・6/1(土)令和 6 年度花巻市勤労青少年ホーム 

運営協力会定期総会開催について 

〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 会長  

藤村弘文〕 

 

■出席報告【5 月 7 日 第 3367 回例会】 

32 人中 16 名 

出席率 53.3% 前回修正 56.6% 

 

■メーキャップ 

4/24(水)花巻市友好都市交流委員会総会 

吉田和洋君 

4/25(木)ぬくまる食堂フードパントリー 

吉田和洋君・阿部一郎君・藤村弘之君・松田健

君・鹿討康弘君・藤田勝敏君・橋川秀冶君 

・エビチリ 

・牛肉と野菜の

煮込み卵とじ 



 

 

ここでご報告です。下坂会員が 6 月退会される旨はお話しておりましたが、事務局より月信へ報告した際、ガバナー事務所で誤って各クラブ数

冊配布の 5 月号印刷物に掲載されております。Web では掲載されておりませんが、7 月号で訂正していただくようガバナー事務所へお話してあ

ります。大変失礼いたしました。ご理解の程よろしくお願いいたします。 

他に、この度 上田穣会員が藍綬褒章の栄によくされております。誠におめでとうございます。我々としても非常に嬉しい限りです。お身体にお気

を付けていただき、ますますのご活躍をご祈念申し上げ、会長の時間を終わります。 

◆慶祝者スピーチ 会員誕生日 【要旨】 

 ★吉田和洋君 1964 年 5 月 21 日生まれ、吉田家の長男として、東京オリンピック＆花巻空港開業の年に生まれました。まだ現時点 59 歳

です。緊張します・・・。先月は還暦のお祝いをしていただきましてありがとうございました。おかげさまで多少メンテナンスは必要ですが、大病もなくこの

年まで過ごすことができております。丈夫に産んでくれた両親に感謝です。一昨年結婚した長女夫婦のおかげで 58 歳で孫もでき、次女はまだ大

学生ですが楽しみがまだまだあります。この還暦になるタイミングでクラブ会長職を仰せつかりましたが、おかげさまで数回を残すのみとなってきました。

還暦祝い会 in Tokyo を娘夫婦と次女が計画してくれているようです。暑い時はご勘弁下さいと涼しくなってからでお願いしました。何かと種々忙し

くなりそうですが、子どもたちや孫の成長を楽しみに、健康に留意して、過ごしていきたいと思います。ありがとうございました。 
 

 ★佐々木史昭君 連休の前半は、大阪に住んでいる長女が初めて孫を連れて花巻に来て、我が家にも 2~3 日泊まって行きました。生後 6 カ

月の女の子で、寝返りをようやく打てるようになったという感じなんですけれども、非常にほのぼのとした幸せを感じた前半でございました。後半は大分

県の方に妻と 2 人で旅行に行ってまいりました。別府に行ったり由布院に行ったり、中津城にも行きました。中津城は黒田官兵衛が建てたところで

して、大分県は岩手県より小さいところなんですけど、八つも藩があるところでございまして、あとは福沢諭吉が中津出身ですし、文化の香りが多いと

ころで、非常に興味深く感じました。ぜひ機会があれば中々行かない場所かと思いますので、おすすめです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

■第 3367 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】誕生祝いありがとうございます。還暦となります

（5/21）連休中かわいい嵐が過ぎ去って行きました。泣き相撲で大

泣大敗！孫中心のにぎやかな 1 週間でした。5 月、6 月とよろしくお願

いします。 

【阿部一郎君】結婚祝ありがとうございます。37 年間良く続いてきたと

思います。これからも波風立てずに静かにすごしていきたいと思っていま

す。上田さん藍授褒章受章おめでとうございました。今後も増々御活

躍される事を祈念します。 

【三田望君】先々週から短期入院にて、地区大会、観桜会、市民憲

章の総会では吉田会長にも御迷惑をおかけしました。何とか五体満足

ですので、これからもよろしくお願いします。 

【藤村弘之君】連休も終わり普通の日常になります。早くリズムをとりもど

さないと 5 月も終わってしまいます。来週からは、平塚、3RC ゴルフ、他

に会合などもあり、忙しくなります。こうやって 1 年が過ぎていくんだな↷結

婚記念ありがとうございます。 

【佐藤良介君】上田穣君の藍授褒章受章誠におめでとうございます。

調停委員としての長年にわたるご功績に対し心から敬意を表します。5

月 1 日 41 回目の結婚記念日を迎えました。結婚祝ありがとうございま

した。 

【谷村繁君】今朝、窓の外、庭に赤い牡丹の花、紫光殿が２つ咲いて

いるのに気づきました。結婚記念日お祝いケーキありがとうございます。 

【上田穣君】このたび令和 6 年春の褒章に際しましてはからずも藍綬褒

章を拝受する栄に浴しました。来る 5 月 14 日には最高裁判所にて

「褒章の記」と「褒章」の伝達を受け、引き続き夫婦共々皇居に参内し

天皇陛下に拝謁の栄を賜ることになりました。これだけ報告するのに「何

と普段使わない言葉と書いたことのない文字の多いことよ」と感じ入りま

した。 

【藤原喜子君】上田さん、この度は、令和 6 年春の褒章、藍綬褒章受

章、誠におめでとうございます‼更に皇居、最高裁判所にて伝達を受け

られてこちらまで嬉しくなります。また、受賞後のご報告を楽しみに待って

おります。 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

【佐々木史昭君】連休後半は、大分県をまわり、別府温泉、由

布院の他、中津市まで行って、黒田官兵衛の建てた中津城や福

沢諭吉の生家などを見てまわりましたが、その近くに大きなロータリ

ーの記念碑があって、よく見ましたら、日本人で 2 人目の RI 会長

を1982-83年に務めた向笠廣次（むかさひろじ）の顕彰碑で、

中津 RC の所属であり、ビックリしました。 

【稲田典之君】例年通り、例会場に来てから気が付きました。今

月 16 日は結婚記念日でした。お祝いありがとうございます。ボケ

ないようにがんばってまいります。 

【藤田勝敏君】最近は 1 カ月に 1 回程度の例会参加で反省して

おります。来週も花巻温泉取引先業者のゴルフコンペ、パーティー

があり、欠席となります。11 月に予定していた名門富士屋ホテル

遠征が延期となり残念です。（花巻温泉、安藤社長が 6 月の株

主総会にて富士屋ホテル社長に就任予定） 

【橋川秀治君】この連休は 27 日、28 日は青森で山菜を採り、そ

の後は宇都宮の義母の術後の体力回復を口実に美食にふけって

来ました。人間ドックが恐い今日この頃です。 

【立花徳久君】連休中は久々に家族全員そろいましたが、行動

は全員バラバラでした。ですが疲れてボロボロです。 

【髙橋豊君】上田穣さん、藍授褒章受章まことにおめでとうござい

ます。健康に留意されて、益々のご活躍を祈念致します。 

 

 

 

 


